



くりがおか

学校便り NO.2

2022, 4, 21 (木)

栗ガ丘小学校

入学式, 103人が栗ガ丘小学校に仲間入り!



爽やかな春風の下, 4月6日(水)に令和4年度の入学式が行われました。新型コロナウイルスの感染状況を考慮し, 本年度も予防対策としてご来賓を町長様, PTA 会長様に限定させていただきました。在校生も6年生だけが体育館で1年生をお出迎えし, 2~5年生は教室でライブ放送の視聴で入学式に参加しました。



保護者の皆さん, 6年生に見守られる中, 新1年生が入場しました。マスク越しではありましたが, それぞれ満面の笑顔で体育館の中央を歩くことができました。町長様や学校長の「おめでとうございます」の祝福の言葉に「ありがとうございます」と声をそろえてお返しができ, 最高のスタートとなりました。

保護者の皆様には様々な面でご配慮をいただいた上での入学式となりましたが, ご理解とご協力をいただき大変スムーズな式の進行をすることができました。また, 式後の写真撮影も予定より早めに撮影することができました。ありがとうございました。

進行の時間短縮のため当日はPTA 会長様よりお祝いの言葉をいただくことができませんでした。ご祝辞をいただいておりますのでここで紹介をさせていただきます。

新一年生の皆さん, おはようございます。本日は, ご入学おめでとうございます。PTA を代表いたしまして一言お祝いを申し上げます。

今日から皆さんはこの栗ガ丘小学校で新しい先生や新しいお友達, そして上級生のお兄さん, お姉さん達と一緒に勉強したり遊んだり楽しいことがたくさん待っています。また, お友達もたくさん作ってくださいね。ここで一年生の皆さんに一つお願いしたいことがあります。それは「あいさつ」です。毎日元気よく「あいさつ」をしてください。朝は「おはようございます」, 帰るときは「さようなら」と大きな声であいさつをしましょう。これでお友達がたくさん作りやすくなります。明日から元気よくやってみてくださいね。

保護者の皆様, お子様のご入学おめでとうございます。この良き日を迎えられる感慨もひとしおと思います。現在, コロナ禍ではありますが, 年間を通して子ども達のためにPTA 活動を先生方と協力して取り組んで参ります。これからの6年間を通じてお付き合いのほどよろしく願いいたします。

本日ご臨席賜りましたご来賓の皆様, お忙しい中栗ガ丘小学校の入学式にご出席いただきありがとうございます。これからも子ども達を温かい目で見守っていただけたら幸いです。また, 校長先生, 教頭先生をはじめとする先生方には我が子のように接する温かい気持ちで子ども達を熱心にご指導いただきありがとうございます。最後になりますが, 新一年生の皆さんと保護者の皆様が栗ガ丘小学校で素晴らしい六年間を過ごすことができますよう, 心からお祈り申し上げまして私からの祝辞とさせていただきます。改めて, 本日の入学おめでとうございます。

令和4年4月6日 栗ガ丘小学校 PTA 会長



裏面もあります。

自分の安全を守る，地域の安全を守る活動

新しい年度の始まりとなる4月は安全を確認するための活動が行われました。ご家庭でもご協力をいただきありがとうございました。その様子を紹介しますので、お家でも話題にいただき、学校生活における安全、家庭生活における安全についてもう一度確認をしてください。

その1 春の交通安全教室

4月13日（水）から18日（月）の期間に、低学年，中学年，高学年の3回に分けて交通安全教室を実施しました。初日の13日（水）には全校ライブ放送で小布施町交番署長様，交通安全協会会長様からお話をお聞きしました。低学年は歩行練習，中学年，高学年は自転車練習を校庭の模擬道路や実際に公道に行いました。公道の練習では，PTA交通安全指導の皆様にご協力をいただきました。ありがとうございました。普段から交通安全については学校でも繰り返し指導をしていますが，改めて自分たちの行動を見直す機会となりました。なお，今年度から自転車の点検チェックカードの学校への提出はなくなりましたが，子ども達の自転車の安全点検をお家の方も一緒に確実に行ってください。



その2 第1回避難訓練

4月14日（木）2時間目に避難経路の確認と安全な避難の方法を身につけることを目的とした避難訓練を行いました。非常ベル，緊急放送をしっかりと聞いて，落ち着いて避難することができ，訓練の様子を見ていただいた須坂市消防署小布施分署の署員の方からも「しっかりと行動できていた」と講評をいただきました。引き続き，消火器を使っての消火訓練を行いました。消火器の使い方を「**ピ**（ンを抜く）**ノ**（ズルを向ける）**キ**（よりをとる）**オ**（す）」の合い言葉で教えていただき，6年生の代表，職員の代表が試してみました。

消防署の方のお話の中で小布施町のハザードマップについても教えていただきました。家庭での火の元の安全と共に，緊急時の避難についても子ども達と確認をしてください。



その3 地域安全サポート委員の委嘱式

4月14日（木）に須坂警察署生活安全課長様，須高防犯協会様，小布施町教育長様に来校いただいて，6年生と登校班の班長への「地域サポート委員」の委嘱が行われました。6年生児童が代表して委嘱状を受け取りました。警察署課長様から，日頃から「安心の家」を確かめておいて助けを求められるようにしておくこと，子どもの目線で地域の危ない場所を見つけ大人に知らせること，「電話でお金詐欺（「特殊詐欺」から名称変更）」についてお家の人に伝えることについてお願いされました。自分たちの身を守るとともに，地域の安全を守るための一員としても活躍が期待されています。ご家庭でもぜひ防犯について話題にしてください。

【文責 教頭 日台 邦治】

